

Der Name Johann Stöß in Löbau, zugehörige Domäne und Heilgrundstück Nr. 150 des Catasters für Bischofswerda, Nr. 151 des Grund- und Bodeninventurales für Bischofswerda, welches Grundstück am 18. und 20. Februar 1878 ohne Veräußerung der Oblasten auf

14,970 Mark

verkauft werden ist, nothwendiger Weise versteigert werden, was unter Bezugnahme auf den an hiesiger Gerichtsstelle aushängenden Anschlag hierdurch bekannt gemacht wird.

Bischofswerda, am 23. Februar 1878.

Königlich Sachsisches Gerichtsamt
Manitus.

Schwarz.

Mittwoch, den 6. d. M.,

Vormittags 11 Uhr,

sollen 45 Stück Vierken und 1 Rastanie, welche auf der Promenade an der Virlengasse hier anstehen, versteigert werden, und wollen sich Erstehungslustige zur gebachten Zeit auf genannter Promenade einsinden.

Stadtrath Bischofswerda, am 1. März 1878.

Sinz.

Nichtamtliche Bekanntmachungen.

Der Ausverkauf im Hause des Hrn. Preusche, Bahnhofstr.

Dauert nur noch bis Dienstag, den 5. d. M. Jedermann wird freundlichst ersucht, sich von der Güte der Waaren selbst zu überzeugen, sowie Diejenigen, welche mich noch nicht aufsuchten, durch ihren wertvollen Besuch zu erfreuen.

Hochachtungsvoll
W. Abramowits aus Leipzig.

Auction.

Montag, den 18. März d. J., Vormittags 11 Uhr, sollen im Erbgericht zu Kammernau 2 Tische, 1 Wanduhr, 1 Brodschrank mit Lopfbrett, 1 Kleiderschrank, 1 Säge, 1 Fleischfloss, 3 Laden, 1 Schiebebock, 1 Sägebock, 1 Futterschneidekasten gestellt, 1 Scheerrahmen und 1 Partie Stroh &c. versteigert werden.

Die Ortsgerichten.

Holz-Auction.

Montag, den 4. März, Vormittags 9 Uhr, sollen auf Rittergut Schmölln im Streitholz circa 4000 Wellen Reißig nach dem Meistergesetz verkauft werden.

Neumann, Reviersförster.

2 große Kleiderschränke, 2 Commoden, Bettstellen, 2 Canapee, 1 Lade, Kleidung, Hüte, Mützen, Plätzloden u. A. m. sind billig zu verkaufen
im Richter'schen Trödel, Schmölln.

Ein freundliches Logis,
bestehend aus 1 Stube, nach Besinden 1 oder 2 Räumen, verschließbarem Vorraum, 1 Küche, Keller- und Bodenraum, ist von 1. April zu vermieten.
Näheres in Demitz Nr. 41.

Ein kleiner, schwarzer Hund, mit weißen Borderpfoten, ist entlaufen. Man bittet denselben gegen Belohnung gr. Kirchgasse 120 zurückzubringen.

Gefunden wurde vor einiger Zeit eine Wagen-Waage auf der Chaussee nach Neukirch. Der sich legitimirende Eigentümer kann dieselbe gegen Entstättung der Insertionsgebühren zurück erhalten beim Schneider August Höntschel in Nieder-Neukirch.

Auf der Chaussee von Neukirch nach Bischofswerda ist am 28. Februar Abends ein Stock, in einem Regenschirmfutteral steckend, mit elsenbeinenem Griff, eine Schauflaue vorstellend, verloren gegangen. Man bittet denselben gegen Belohnung in der Exped. dieses Blattes abzugeben.

Verloren wurde am Dienstag Abend auf der Dresdner Chaussee in der Nähe der Stadt ein Sack, enthaltend 2 Pferdedecken und einen Tuchmantel. Der ehrliche Finder erhält bei Abgabe desselben beim Hausknecht zur goldenen Sonne in Bischofswerda eine gute Belohnung!

Verloren

wurde vom Sonntag zum Montag auf der Chaussee von Buzsfau nach Neukirch eine schwarze Krimmer-Mütze. Gegen hohe Belohnung abzugeben: im Sandgericht zu Buzsfau.

Druck und Verlag von Friedrich May, redigirt unter Verantwortlichkeit von Emil May in Bischofswerda.